

# PAPUA BARAT

## Jadi Sinterklas, Cara Ksatria Pandawa Bikin Warga Nduga Bahagia

Agung widodo - [NDUGA.PUBLIKPAPUABARAT.COM](http://NDUGA.PUBLIKPAPUABARAT.COM)

Dec 25, 2023 - 06:30



*Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Menggulirkan Program Khusus Natal, Yaitu Program*

**NDUGA-** Ternyata setelah mencanangkan dimulainya pembangunan dua Gereja di Keneyam dan Batas Batu Kabupaten [Nduga](#), Papua Pegunungan, Senin (25/12/2023) pagi.

Satuan Tugas Mobile Batalyon Organik [Batalyon Infanteri 411/Pandawa](#), Kostrad, TNI Angkatan Darat, tak mengendorkan program-program teritorial yang sudah berjalan baik.



Kini, setelah proses pembangunan dua Gereja sedang berjalan ditengah tantangan situasi keamanan yang tidak menentu. Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa menggulirkan program khusus Natal, yaitu program "Sinterklas Berbagi Kado Natal Prima TNI Mutiara Papua".

Jadi program ini merupakan kegiatan [bakti sosial](#) dengan Tema "Damai Di Hati, Damai Di Bumi, Damai Papua", dalam rangka Bulan Kasih Binter Terpadu Kogabwilhan III Tahun 2023 yang di gagas langsung oleh Pangkogabwilhan III Letjen TNI Richard T.H. Tampubolon, S.H., M.M.



Sosok Jenderal Bintang Tiga yang merupakan Lulusan Akademi Militer (Akmil) 1992 itu memiliki pengalaman dibidang Infanteri Komando Pasukan Khusus (Kopassus).

"Jadi dalam melaksanakan program ini sekaligus menjalankan amanah yang telah dipercayakan, Kogabwilhan III paketnya berisi Kado Natal meliputi, Alkitab, Alat Tulis Sekolah, Snack anak-anak dan paket sembako".

"Total ada 200 kado Natal, Snack Anak-anak, mainan, dan sembako yang kami siapkan dalam program Sinterklas berbagi serta beberapa, hari ini kami berikan kepada jemaat Gereja Yerikho Kenyam, kalau di Batas Batu kami berikan kepada Jemaat Gereja Bethesda Batas Batu," kata Letkol Inf Subandi dalam rilis resminya 24 Desember 2023 di Kota Keneyam, Nduga.

Nah, dalam kegiatan teritorial kali ini, Sinterklas Berbagi [Kado Natal](#), Pasukan Pandawa Kostrad tak hanya menyerahkan hadiah seperti dalam kegiatan teritorial biasanya, namun kami siapkan tiga personil Pasukan Pandawa Kostrad menjelma jadi sinterklas yang datang ke gereja-gereja mirip seperti film yang kita lihat di televisi.

Paket hadiah Natal ini telah disiapkan sejak enam hari yang lalu oleh Sertu Ismail CS Pos Kotis Keneyam, pokoknya di bungkus rapi seperti kado dengan tampilan rapi dan membuat penerimanya semakin penasaran dengan isi yang ada didalamnya.

Pagi ini cuaca setelah guyuran hujan gerimis, Lettu Inf Sunariyo atau yang kerap kita sapa Pakde Naryo selaku Bapa Teritorial Pandawa telah berkemas-kemas menyiapkan segala sesuatu yang akan dibawa ke Gereja Jemaat Yerikho Kenyam, ada satu mobil Strada barang yang akan dibagikan kepada masyarakat.

Dua hari sebelumnya, Pasukan Pandawa Kostrad Pos Kout Batas Batu bersaksi menjadi sinterklas. Enggak main-main meskipun lokasi Pos Kout Batas Batu ini berada di pedalaman Papua, 2 sinterklas sekaligus bersaksi.

Dengan dipimpin oleh Wadansatgas Yonif 411/Pandawa Kostrad Mayor Inf Adhi Setiadi Nugroho, Kado Natal ternyata tidak hanya hadiah dalam bentuk kado, tapi ada paket sembako berupa beras 4 kg dan 5 mie instan, untuk membantu kesulitan masyarakat Batas Batu.

Sementara kado spesial Natal dari Pasukan Pandawa Kostrad untuk masyarakat Kabupaten Nduga adalah dibangunnya dua Gereja yang telah mamasuki penyelesaian pondasi, material gereja ini dikirim langsung dari Pulau Jawa pada awal November lalu, di pantau langsung pengirimannya oleh Lettu Inf Wesly Tanaem selalu koordinator pembangunan.

Dari Jawa dikirim lewat Pelabuhan Tanjung Perak Surabaya menuju Pelabuhan Pomako Timika kemudian Pelabuhan Dermaga Amor dan akan dilanjutkan menuju Keneyam, Kabupaten [Nduga](#).

Tak sampai di situ. Setelah selesai menyerahkan kado Natal untuk masyarakat Nduga, Letkol Inf Subandi juga memberikan hadiah kepada para prajuritnya yang bertugas di pos depan, berupa Donat dan Ayam Fried Chicken makan lezat untuk

tambahan asupan gizi, dikirimnya langsung pakai helikopter saat dorlog udara.

Salah satunya adalah Pos Kendibam, Kapten Inf Sudarso Pursito, S.T.Han., selaku Danpos Kendibam menyampaikan ucapan terima kasih mewakili anggotanya atas hadiah Natal dari Dansatgas Letkol Inf Subandi.

"Kita kasih prajurit juga hadiah, berupa tambahan makanan bergizi, biar makin semangat dan moril selalu tinggi," terang Letkol Inf Subandi Abituren Akmil tahun 2004 itu.

Ia sambung lagi, cerita Jemaat Gereja Yerikho, rombongan Bapa Teritorial Pakde Naryo kehadirannya dengan membawa ratusan kado dan hadiah lainnya, ternyata sudah di tunggu-tunggu, Mama, Bapa dan anak-anak yang selesai ibadah Minggu.

Betapa senangnya masyarakat menerima kado Natal dari program Kogabwilhan III, karena sebelumnya, belum pernah dirasakan di tahun-tahun sebelumnya semeriah ini.

Perlu diketahui, Satgas Yonif 411/Pandawa Kostrad melaksanakan program teritorial spesial Natal itu tidak serempak hari itu saja, telah dilaksanakan sejak awal Desember lalu dengan berbagai kegiatan yang bermacam-macam.

"Hormat wa wa wa. Luar biasa, terima kasih Komandan 411. Tuhan memberkati. Semoga Bapak bersama anggota selalu diberkati terus, ini banyak sekali hadiah untuk kami semua, sehat selalu anak-anak tugas di Nduga," ungkap Pendeta Ishak Murib.

"Ini semua senang dan bersuka cita, kami dibuat gembira dan bahagia pada Natal tahun 2023, keharmonisan Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) dan Masyarakat begitu erat".

Sementara itu, cerita Sinterklas Ksatria Pandawa Kostrad telah menyiapkan diri untuk membawa kado Natal bagi jemaat Gereja Yerikho Kenyam membuat suasana masyarakat tersenyum bahagia bersuka cita Natal penuh damai.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad